

Comunicado Situación Servicios Informáticos de la DIAN

Bogotá, noviembre 27 de 2018

Frente a la difícil situación ocasionada por la reciente suspensión e intermitencia de los Servicios Informáticos de la DIAN, los gremios abajo firmantes nos permitimos manifestar que acompañamos los esfuerzos que adelanta la administración para superar esta coyuntura y ofrecemos nuestra colaboración para lograr normalizar las operaciones de comercio exterior a la mayor brevedad posible.

Hemos solicitado la ampliación inmediata de términos en las operaciones y que se activen los mecanismos de contingencia necesarios para que esta situación crítica no siga perjudicando en tiempo, costos y eficiencia a las empresas, teniendo en cuenta la época de mayor movimiento de mercancías.

TRABAJEMOS JUNTOS POR LA COMPETITIVIDAD DEL PAÍS!

